

Ressort: Reisen

"Focus": Auslieferung neuer ICE-3-Züge könnte ab Mitte Dezember begi

Berlin, 30.11.2013, 08:04 Uhr

GDN - Die mehrfach verschobene Auslieferung der seit langem bei Siemens bestellten ICE-3-Züge an die Deutsche Bahn AG könnte nach "Focus"-Informationen Mitte Dezember beginnen. Dann sollen den Angaben zufolge die ersten vier Modelle der neuen ICE-3-Reihe zugelassen und von Siemens für Schulungsfahrten an die DB übergeben werden.

Für Januar könnte die Bahn das Zug-Quartett als Reserve für den Winterverkehr einplanen. Das restliche Dutzend vom Typ ICE-3 erwarte das Unternehmen im Februar, so das Magazin weiter. Als Entschädigung habe Siemens zudem einen Extra-Zug angeboten. Vom Frühjahr 2014 an wären dann 17 neue ICE zusätzlich im Betrieb.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-26051/focus-auslieferung-neuer-ice-3-zuege-koennte-ab-mitte-dezember-beginnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com